



Voyage en Italie

publié le 22/04/2015 - mis à jour le 28/06/2023

Voici 2 jours que nous visitons de magnifiques sites : lundi Pompéi et le Vésuve, et hier, le site grec de Paestum et le musée, ensuite temps libre à Sorrente où ils ont commencé à acheter des souvenirs pour vous, les frères et sœurs, ...

Le beau temps est toujours de la partie. Vos enfants sont adorables même si certains ont eu un peu de mal avec la marche lundi. Aujourd'hui : Herculanium et musée archéologique de Naples.

Tout va bien, ils mangent des pâtes en entrée tous les soirs, ils dorment avec les personnes qu'ils ont choisies donc ils sont contents.

Prochain message sur vos portables jeudi soir au départ de Rome. Bonne fin de semaine à vous.

PS : il n'y a pas de connexion internet dans l'hébergement donc pas de photo sur le site.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.